

皆さまへ

新型コロナウイルス感染症につきましては、3月頃より長期に渡り感染が拡大しましたが、5月25日に国の緊急事態宣言が解除され、府中市におきましても6月1日より全小・中・義務教育学校が一斉再開されたところでもあります。

市民の皆さま、また事業所の皆さま、ここに至るまでの感染防止にご協力いただきありがとうございます。

また、医療・福祉関係者など危険と隣合わせで働く方々に深く感謝申し上げます。

しかしながら、関東地方での感染者急増など、まだまだ予断を許さない状況もあり、市民の皆さまには感染の第二波、第三波の到来を予防するため、「新たな生活様式」の実践をお願いしたいと思っていますところでもあります。

コロナショックで大きな打撃を受けた市民生活や事業活動に対する足元の対策もしっかりと行いながら、今後の「with^{ウィズ}コロナ」「after^{アフター}コロナ」も見据えた出口戦略をしっかりと取り組んでいく所存でございます。

市民の皆さま、事業者の皆さまとともに、私自身が先頭に立って、全力で取り組んでまいります。

府中市長 小野 申人



医療従事者などに
感謝の拍手を送る
フライデーオベーション